



## EL AYUNTAMIENTO AMPLÍA EL COMEDOR DEL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL

- El regidor ha visitado esta mañana el centro acompañado por responsables de la Consejería de Educación.
- A partir de enero, se reanudan las obras del nuevo edificio del colegio María Moliner.

**Vva. de la Cañada, 18 de dic.2013.-** El alcalde, Luis Partida, ha visitado el C.E.B.I.P Santiago Apóstol, donde el [Ayuntamiento](#) ha llevado a cabo, en las últimas semanas, las obras de ampliación del comedor. Junto al regidor, han visitado las instalaciones el director y el inspector jefe del Área Territorial Madrid Oeste de la Consejería de Educación de la CM, José Macías y Darío Pérez respectivamente así como el concejal de Educación, José Manuel Ávila.

Los trabajos de ampliación del comedor, en los que el consistorio ha invertido 11.900 euros, han consistido en la supresión de unos antiguos cuartos de baño y en la incorporación de dicho espacio, de 70 metros cuadrados, al comedor. "Con esta ampliación damos solución a una necesidad que el consejo escolar así como las propias familias del colegio Santiago Apóstol nos habían planteado", destacó el regidor, Luis Partida.

La visita ha continuado en el C.E.B.I.P María Moliner, donde la Comunidad de Madrid va a reanudar las obras del nuevo edificio que acogerá 3 unidades de Educación Infantil, 2 unidades de Educación Primaria y 5 unidades de Educación Secundaria. Los trabajos, con un presupuesto de más de 1 millón de euros, comenzarán el próximo mes de enero.